

# 「節分」

## 福を願つて 元気に豆まき!



小平小学校



蓬田小学校



ひらた清風中学校



蓬田こども園



小平こども園

恒例の節分豆まきが、村内のこども園・小中学校で行われました。

豆まきの大豆は、宗像糀店の宗像研也さん（永田）から寄贈された豆が使われました。子どもたちは手作りの鬼のお面や袴を身に着け、元気よく豆をまきました。



### 「デジタルマーケティング研修」に参加しました

Web広告によるPR技術を身につけるため1月23日と24日に行われた「福島県観光地域づくり人材育成講座【デジタルマーケティング編】」に参加しました。

私は、山鶲滝やジュピアランドひらたを題材にしたバナー広告を作成し、最後には、参加者全員で広告のコンセプトやターゲット層などを含め発表を行いました。

平田村でツアーやイベントの開催を行う際には、こうした広告技術も活用し、村外の人々の目にとまり、実際に来てもらえるような働きかけができればと思います。



山鶲滝のバナー



ジュピアランドのバナー



### 全国「まじめの市」に参加してきました

栃木県下野市の「道の駅しもつけ」で1月25日から27日までの3日間行われた「全国うまいもの市」に参加してきました。

全国の「うまいもの」が集結するこのイベントには、道の駅ひらたとして出店し、薬膳カレーやエゴマコロッケ、自然薯のいそべあげのほか村の六次化商品を販売しました。販売の傍ら、村の魅力や芝桜まつりのPRを行うと興味を持つて耳を傾けてくれる方が多く、「今まで平田村を訪れたことはないが、今後ぜひ伺いたい」とのお声もいただきました。

お客様の中には、村のSNSを見てこられた方もいて、今後も村を知つてもらえるように情報発信の継続と、実際にイベントで会つて魅力を伝えることを大切にして活動していきたいです。

## 地域おこし協力隊だより ～最近の活動トピックス 半澤侑也～